

Accord UE-Mercosur : Ursula von der Leyen confirme la volonté européenne d'une mise en œuvre rapide

● Publié le 23.01.2026
Florian Chaaban

Créer un PDF



Entre les mains de la Cour de justice de l'UE après un vote du Parlement européen le 21 janvier, l'accord pourrait tout de même être appliqué à titre provisoire par la Commission européenne. Ursula von der Leyen assure que plusieurs pays le réclament, mais Paris s'y oppose.



La présidente de la Commission européenne (ici lors de la signature de l'accord au Paraguay le 17 janvier) a indiqué que "la question de l'application provisoire (de l'accord) a été soulevée par plusieurs dirigeants européens". Crédits : Dat Bendo / Commission européenne